

Antrag: Recyclingstation Findorff – Wiedereinführung der alten Öffnungszeiten ab 01. Oktober 2020

Der Beirat Findorff fordert die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau auf, darauf hinzuwirken, dass die Bremer Stadtreinigung die Recyclingstation in der Kissinger Straße zum 01. Oktober 2020 wieder

von Montag bis Freitag von 9.00 – 17.00 Uhr

und am Samstag von 9.00 – 13.00 Uhr für jeden Besucher öffnet.

Begründung:

Seit dem Beginn der Pandemie in Deutschland ist ein gutes halbes Jahr vergangen. Inzwischen ist es gelungen, dass in fast allen Lebensbereichen die Vorsichtsmaßnahmen gelockert werden konnten, so dass alle Schulen, alle Kindergärten, alle Geschäfte und viele andere Einrichtungen wieder öffnen durften. Ein Stück Normalität konnte so in das Leben vieler Menschen wieder einkehren.

Das gilt auch für Bremen. Aus diesem Grunde ist es nicht nachvollziehbar, dass unsere Recyclingstation – vor fast 40 Jahren der erste Recyclinghof im Lande Bremen – weiterhin nur für Radfahrer und Fußgänger an bestimmten Wochentagen zu verkürzten Öffnungszeiten erreichbar ist.

Im Vergleich zu Beginn des Lockdowns gibt es inzwischen für jeden Bürger eine ausreichende Zahl an Schutzmasken und in allen Lebensbereichen ist man in der Lage, die notwendigen Hygienemaßnahmen einzuhalten.

Dass trifft auch für die Recyclingstationen zu. Aus diesem Grunde ist es für die Findorffer nicht nachvollziehbar, dass der Recyclinghof nicht wie über Jahrzehnte gewohnt für alle Findorffer geöffnet ist.

Die Findorffer Recyclingstation wird nicht nur gut angenommen, sie ist auch verkehrsgünstig zu erreichen und verursacht keine größeren Staus in den Nebenstraßen. Zudem verfügt sie durch die getrennte Zu- und Abfahrt über ein gut funktionierendes An- und Abfahrtsystem für alle Fahrzeuge.

Die vergangenen Jahrzehnte haben gezeigt, dass der Recyclinghof als wohnungsnaher Entsorgungsstation für die Findorffer während des ganzen Jahres wichtig ist und angenommen wird. Besonders wichtig ist sie naturgemäß in den Herbstmonaten. In dieser Zeit verlieren alle Bäume im Garten und vor dem Haus ihre Blätter, werden die welken Sträucher und Blumenreste abgeschnitten und auf der Recyclingstation entsorgt. Aus diesem Grunde ist es unerlässlich, dass ab dem 01. Oktober 2020 der Findorffer Recyclinghof zu den alten Öffnungszeiten wieder für alle Findorffer zugänglich ist.